



Pressemitteilung

Pressereferat

der Landeshauptstadt Wiesbaden
Schlossplatz 6 · 65183 Wiesbaden
E-Mail: pressereferat@wiesbaden.de
<http://www.wiesbaden.de/presse>

12. September 2024

Freizeit & Feste, Homepage, Veranstaltungen, Kinder & Jugend

Kindertage auf dem Mauritiusplatz mit Musik, Mitmachtheater und Hüpfburgen am 13. und 14. September

Am Freitag, 13. September, und am Samstag, 14. September, finden auf dem Mauritiusplatz die Kindertage mit Musik, Mitmachtheater, Hüpfburgen und weiteren Programmpunkten statt.

„Wenn sich der Mauritiusplatz zwei Tage lang in eine bunte Kindererlebniswelt verwandelt, tobt rund um das Herzstück der Stadt das Leben,“ ist sich Bürgermeisterin und Wirtschaftsdezernentin Christiane Hinnerger sicher. Mitspieltheater, Kinderschminken, Hüpfburgen und Surfsimulator sind nur einige Höhepunkte der Wiesbadener Kindertage. Die kleinen Gäste werden am Freitag, 13. September, von 13 bis 17 Uhr unterhalten, am Samstag, 14. September, von 10 bis 17 Uhr.

Auf der Mitmachbühne werden die Kinder aktiv ins Musikprogramm eingebunden. Sie können den Kunstkoffer und den Wunderspiegel, eine besondere Fotobox, entdecken, und ihr kreatives Talent an XXL-Bausteinen ausleben. Dazwischen wird das Duo „Einfach Riesig“ mit Walking Acts für Staunen sorgen. Das Improtheater „Für Garderobe keine Haftung“ ist bekannt dafür, sein großes wie kleines Publikum zu begeistern und aktiv ins Theatergeschehen miteinzubeziehen. Die Schauspielerinnen und Schauspieler laden am Freitag um 13 Uhr zur halbstündigen Mitmach-Show ein, am Samstag geht es um 10 Uhr los. Das Galli-Theater lädt am Freitag um 14 Uhr zum Mitspieltheater „Das tapfere Schneiderlein“ ein, am Samstag um 11 Uhr und 14 Uhr geht es um Schneewittchen.

Musikfans kommen bei „Geraldinos Schatzkiste“ am Freitag um 15.30 Uhr auf ihre Kosten. Am Samstag geht es mit den jeweils halbstündigen Shows um 12.30 Uhr und um 15.30 Uhr los.

An beiden Kinderfesttagen besteht die Möglichkeit, sich das Gesicht fantasievoll und künstlerisch schminken zu lassen, am Freitag zwischen 13 und 16.30 Uhr, am Samstag von 10 bis 14 Uhr. Die beiden Hüpfburgen und ein Surfsimulator stehen an beiden Tagen während der gesamten Dauer der Kinderfest-Spielzeit zum Tollen bereit.

Die Kindertage sind eine Veranstaltung des City Managements im Rahmen des „Masterplans Innenstadt“ zur Belebung und Attraktivierung der City. Sie werden im Auftrag der Wiesbaden Congress & Marketing GmbH veranstaltet.

+++